



Universidades y Junta se unen para frenar la violencia de género en las aulas

R.D.L. | SALAMANCA

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García, y el consejero de Educación, Fernando Rey, han firmado con las universidades públicas y privadas de Castilla y León un protocolo marco de actuación ante situaciones de violencia de género en las universidades, a lo que se sumarán otras actuaciones coordinadas con medidas concretas de promoción, sensibilización y formación en materia de igualdad de oportu-

nidades entre mujeres y hombres en el entorno universitario.

Para la puesta en marcha de este protocolo, en cada universidad existirá una 'unidad responsable' de llevar a cabo las actuaciones en materia de violencia de género. Esta unidad tendrá entre sus funciones la de difundir pautas básicas para identificar víctimas de violencia de género para que otros miembros de la comunidad universitaria puedan conocerlas y actuar en consecuencia.



El rector de Salamanca, tercero por la izquierda, y la de la Pontificia, cuarta por la derecha, con los consejeros de Familia y Educación y el resto de mandatarios.